









SV 1930 Rosellen e.V., Rosellener Schulstraße 11, 41470 Neuss, Deutschland

Name

Abteilung

Fußball

Telefon Mobil

E-Mail Datum

2022-03-09

Protokoll zur Jahreshauptversammlung Abteilung Fußball

Montag, den 09. März 2023, Zeit: 19:30 Uhr

Ort: Vereinsheim, Rosellener Schulstraße 11, 41470 Neuss

Tagesordnung:

- Begrüßung / Eröffnung / Formalien
 Bestimmung eines Schriftführers/in,
 Genehmigung der Tagesordnung, Protokoll der letzten JHV
- 2. Ehrung Verstorbener
- 3. Bericht des Abteilungsvorstands / Jugendabteilung
- 4. Kassenbericht
- 5. Bericht der Kassenprüfer
- 6. Entlastung des Abteilungsvorstands
- 7. Verabschiedung des Haushalts 2023
- 8. Sonstiges





1. Begrüßung/ Eröffnung, Bestimmung eines Schriftführers/in, Genehmigung der TO

Abteilungsleiter Daniel Schuch hat die Versammlung um 19:37 eröffnet und begrüßte den Anwesenden Geschäftsführenden Vorstand des Vereins in Person von Sven Schümann, Carsten Kunz, Udo Münch und alle anwesenden Mitglieder. Form- und fristgerecht wurde die Einladung eingestellt. Es gab keine Einwände gegen die Tagesordnung also galt diese als genehmigt. Schriftführer war Niklas Jorns. Das Protokoll der letztjährigen Jahreshauptversammlung konnte eingesehen werden.

- 2. Ehrung Verstorbener
- 3. Bericht des Abteilungsleitung / Jugendleitung

Jahresrückblick Jugend:

Die Jugend stellte im Jahr 2021 20 Mannschaften darunter zwei Spielgemeinschaften. Im Jahr 2022 waren es 25 Teams und 50 Trainer und Betreuer.

Im Jahr 2022 gab es einen Verlust von 7500€, dies aufgrund von Neuanschaffungen von Material und Ausstattungen plus diverser Arbeiten rund um die Anlage.

Zwei neue Trainer bekamen die C- und A-Jugend.

Der Verein hat zwei neue Container als Umkleide möglichkeiten bekommen für die Frauen- und Mädchenmannschaften. Verein plant eine Großinvestition um den kleinen Tennenplatz in ein D-Jugend Feld umzuwandeln, dies ruft für das Jahr 2023 Sparmaßnahem bei der Jugend in den Haushaltsplan.

Jahresrückblick Senioren:

1.Mannschaft:

Die Saison 2021/22 war die beste seit mehr als 20 Jahren. Nach starker Hinrunde kam das Verletzungspech in der Rückrunde dazu, welche sich auch in die Saison 2022/23 reinzog. So fehlten eine Menge Stammspieler, dass man die Hinrunde auf Platz fünf beendete und dem eigenen Anspruch hinterher war. Neue Saison läuft mit der Planung. Trainer Frage war lange offen, Otten wollte in fußballerische Rente, jedoch nach zehn Gesprächen seit November kein Nachfolger gefunden wurde, einigte man sich auf ein weiteres Jahr mit Otten.

18 Zusagen für die neue Saison bereits im März fix. Schwierige Lage da man im direkten Vergleich den Zahlungsstarken Vereinen hinterher hängt. Mannschaft wurde oft mit A-Jugendlichen aufgestockt um 11 Spieler aufgrund der großen Verletzungssorgen zusammen zu bekommen. Ziel von Abteilungsleitung, Trainer und auch Mannschaft ist der Aufstieg.

2.Mannschaft:

War das Sorgenkind der Fußballer. Nach einer schlechten Rückrunde 2021/22, verließen 14 Spieler die Mannschaft. Man schloss Mannschaft zwei mit drei zusammen und drei mit vier, dies ist der Grund warum es keine 4. Mannschaft mehr gibt in der Saison 2022/23.

Bis zum Saisonstart wollte Niemand die Mannschaft übernehmen. Die Mannschaft organisierte sich erstmal, aber auch dies blieb ohne Erfolg.

Oli Fink übernahm die Mannschaft kurz vor der Winterpause. Schlusslicht in der Kreisliga B. Einstellung der Spieler sehr schlecht. Auch hier waren sehr viele Spieler aufgrund des Zustandes des Platzes lange verletzt. Thomas Weitz wechselte nach Kreuzbandriss auf die Trainer Bank und wurde Co Trainer. Saisonplanung startet bereits für ggf. Neuanfang nach Abstieg.





3.Mannschaft:

Ist im 5. Jahr nach Gründung. Mannschaft agiert Eigenständig als Hobbymannschaft. Trainer ist Niklas Jorns, welcher nach Unstimmigkeiten mit alten Trainerteam übernahm zu Saisonbeginn. Zweimal musste die Mannschaft bereits ihre Spiele absagen um der 2. Mannschaft auszuhelfen. Spieler C.Buschhüter spendete neuen Trikotsatz mit seiner Firma Klacer.

1.Frauenmannschaft:

2022 gewann man zum 4. Mal den Kreispokal. Neuer Trainer ist Tobias Haitz.

Verletzungspech auch hier sehr stark gewesen. Trotz Platz 3 hängt man den eigenen Erwartungen etwas hinter her. Im Winter schlossen sich acht neue Spielerinnen dem Verein an und im Sommer waren es sieben Neuzugänge. Mit dem Trainer soll in kurzer Zeit verlängert werden. Ziel weiterhin Pokalsieg und Aufstieg.

4. Kassenbericht

Kassenwart Christopher Lischke trug den Bericht vor und das Jahr 2022 wurde mit einem Überschuss von 1729,49€ abgeschlossen. Der Bericht wurde danach detailliert vorgetragen.

- Bericht der Kassenprüfer
 Fand nicht statt, da Neu Kassenwart Lischke, dies nicht wusste. Die Prüfung wird noch 2023 nachgeholt.
- Entlastung des Abteilungsvorstands für 2020 und 2021
 Aufgrund der nicht Durchgeführten Kassenprüfung konnte keine Entlastung stattfinden.
 Die Abteilungsleitung ist damit nicht Entlastet.
- 7. Verabschiedung des Haushalts 2023 Der Haushaltsplan wurde einstimmig angenommen.

8. Sonstiges

Hauptvorstand erklärte noch einmal im Detail die Nutzung der neuen Container und den möglichen Bau eines neuen Kleinfeld Kunstrasen.

Ordnungsgemäß beendete Daniel Schuch die Jahreshauptversammlung 2023 um 21:39Uhr

Neuss, den 10.03.2023

Niklas Jorns Schriftführer